



Mensaje de Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y Coordinador del grupo parlamentario de Morena, durante la entrega de reconocimientos del Programa de Formación inicial del Servicio de Carrera de la Cámara de Diputados

Muchas gracias.

Me da mucho gusto estar con ustedes para entregarles este reconocimiento y constancia de este programa de formación inicial del Servicio de Carrera de la Cámara de Diputados.

Lo deseable en cualquier institución es que hubiese un servicio civil de carrera permanente y que los trabajadores no se vean presionados por las circunstancias a que cada tres años se renueve personal. Es lo deseable.

Por eso, yo sí creo en el Servicio Civil de Carrera y creo que hay muy buenos elementos en la Cámara de Diputados que se han formado con los años y que nos sirven bastante en desarrollar nuestro trabajo legislativo.

Cada tres años, lamentablemente, improvisamos y volvemos a formar, porque los diputados y las diputadas creen que trayendo a su auxiliar, su secretario, su secretaria, su trabajo va a mejorar y no es así.

El Servicio Civil de Carrera ayuda mucho a la profesionalización de la función, y por eso yo insisto mucho en el Servicio Civil de Carrera, en la formación profesional de aquellos que sirven a la función pública, en este caso en el Poder Legislativo.

Quiero felicitarlos, por eso quise estar presente, aunque fuera de manera rápida. A pesar de que es jueves y no hay sesiones, es un día pesado para nosotros, lleno de actividades, pero me alegra estar con ustedes y les expreso mi felicitación y mi reconocimiento.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mensaje-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-durante-la-entrega-de-reconocimientos-del-programa-de-formacion-inici/>